BADEN HILLS GOLF UND CURLING CLUB RASTATT E.V. -ABTEILUNG CURLING-

Endkampf im Junioren-Grand-Prix in der Eisarena auf dem Baden-Airpark

Klaudius Harsch peilt Gesamt-Sieg an

In der Eisarena auf dem Baden-Airpark wird am kommenden Wochenende die letzte von drei Runden des Junioren-Grand-Prix der Curler und Curlerinnen Deutschlands ausgetragen. Nach den Wettkämpfen in Füssen und Hamburg, liegt das Team vom einheimischen Baden Hills Golf und Curling Club mit Skip Klaudius Harsch aussichtsreich im Rennen. Nachdem einige Mannschaften aufgrund regionaler Meisterschaften leider nicht am Start sein können, haben nur vier Teams ihr Kommen angesagt.

So werden neben Baden Hills mit Klaudius Harsch, Sixten Totzek, Simon Wieben und Jan-Luca Haag noch zwei Mannschaften aus dem sächsischen Geising, unter anderem mit Svea Wieben aus Hügelsheim in Spielgemeinschaft und ein Team aus der Curling-Hochburg Füssen am Start sein. Gespielt wird von Freitagabend 17.00 Uhr bis Sonntagnachmittag, ca 14.00 Uhr eine Double Round Robin. Das heißt, sämtliche Teams müssen insgesamt sechsmal an den Start, wobei es zweimal gegen denselben Gegner geht, bis der Sieger ermittelt ist.

Mit einem zweiten und einem vierten Rang aus den beiden bisherigen Wettkämpfen in Füssen und Hamburg haben die Jungs um Harsch die besten Aussichten den diesjährigen Junioren-Grand-Prix für sich zu entscheiden. Hierfür genügt entweder Platz eins oder zwei.

R.O.

25.11.2013